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为什么房市不会像股市一样涨跌

楼市当然会像股市一样涨跌。

目前的股市看，从七月份先是有人认定为“技术性牛市”，到后面就有人归纳为“
慢牛”和“结构性牛市”等，再到现在从狂乐到清醒、从高调到沉默，都说明投资
不是一件容易的事。

追涨杀跌，成为韭菜，是不少散户的宿命，如何从怪圈中突围成功？成为他们的主
要追求。

股市有涨有跌，而且这种演变比较急促，让人印象非常深刻。在楼市给人直接的感
觉就会慢一些，房价真正涨起来，或者真正跌下去一段时间之后，人们才会感觉到
房价涨了或者跌了。

现在股票市场，整体的牛市基本上要被结构性的牛市所替代，而熊市也可以用这样
的逻辑来理解。楼市也是这样，它的牛市是结构性的牛市，就是有的城市房价涨了
，但是有的城市房价是会跌下来的，有涨有跌，不是一次性的涨和一次性的跌。

现在楼市调控都是讲求因城而异。不同城市有不同城市的调控策略，房价走得高一
些的、涨幅大一些的城市，政策面就是偏紧。

对每个家庭来讲，房子都是一个大资产，如果是从投资的角度来买房子，那么，现
在就要求有更多的常识、有更多的眼光、有更多的判断力，这样才能在楼市里获得
资产保值增值的可能。

就像股市里的上市公司越来越多，上市门槛越来越低一样，房子的存量也是越来越
多，有的增值、有的贬值，都需要眼光来判断。

为什么美联储降息股市不涨反跌

美联储降息之后，股市反而下跌，主要原因是以下几点。

第一，美联储此次是直接降息100个基点，这在美国历史上是很少见的。所谓经济
越低迷，刺激越大。反过来也可以认为刺激越大，经济问题也越大。由于此次经济
问题是由于新冠肺炎导致的。所以大家也认为此次新冠肺炎疫情在美国非常严重。
所以这才导致了美联储直接降息100个基点。

第二，美联储此次降息100个基点以后，美国基准利率降至0~0.25%。进一步压缩
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了后期的降息空间，甚至后期继续降息概率降为0。因为投资更多的是需要希望，
需要信心，后期降息概率为0，这就导致了投资者的进一步恐慌。

第三，就是新冠肺炎疫情在美国的进一步恶化。目前美国并没有针对新冠肺炎疫情
采取正确有效的方法。因为此次经济问题是由新冠肺炎引起，那么要想解决股市下
跌的经济问题，其根本解决办法就是解决好心脏肺炎疫情。降息只是治标不治本的
解决办法。

所以美联储此次大幅降息之后，反而导致股市进一步的急剧下跌。

为啥今年房价还不跌

作为一名从事房产领域多年的我，希望我的回答能帮助你！

今年房价为什么还不跌呢？要回答这问题，我们先了解一下上半年房价走势，预测
一下下半年房价走势！

上半年的楼市就像“过山车”：涨—跌—涨，这是为什么呢？

举全国房价最具代表城市“上海”为例

从上表我们可以看出：1月份受疫情影响之前，房价是略微上涨；2月、3月虽然受
到疫情影响，但对楼市前景比较乐观，加上春节是楼市交易旺季，房价上涨幅度较
大；4月、5月份虽然国内疫情逐渐得到控制，国际疫情却日益严重，对经济下滑的
担忧，对楼市感到悲观，房价下跌；6月、7月疫情慢慢得到控制，经济逐步回暖，
被压抑的购房需求得到释放，房价亦是应声上涨！

可以看的出来今年上半年在疫情期间房价是降过的，只是你没把握住机会！那么下
半年房价走势会如何呢？

一线、二线城市由于对人口强大吸引力，旺盛的刚性需求足以支撑其整个楼市；随
着经济持续恢复，人们购买力上升，同时社会游离资本的增加，会进一步推升房价
上涨，为此有些地方为了保持房价稳定推出楼市新政：像上海、杭州、大连、东莞
等地陆续“二套房首付40%，且贷款利率按照基准利率的1.1倍执行”可见调控力
度之大！下半一线、二线城市房价会继续涨！

三线、四线以下城市由于楼市库存压力较大，受疫情影响，市场需求下降，房企为
了生存或将采取优惠出售政策，如果你是在三、四线买房可以等等看，或许会等到
！
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我的回答希望能帮助你！

中国股市为什么不涨

感谢邀请！

A股市场是一个熊长牛短的市场，股价长期处于熊市的阴跌当中，这种绵绵的下跌
途中，如果你不慎买入股票并没有及时卖出就会被套牢。

A股是国家融资的场地，属于二级市场，不可能经常是牛市，不过熊市也没有什么
可怕的，在熊市的连续下跌中才能出现机会，熊市来了也是一件好事情，大家冷静
的理智的思考一下，只有在熊市中手上才有更多的筹码，只是大家不要在熊市中一
早的买入，只有在不断地下跌过程中一些质地优良的股票才会有机会。熊市之后就
是牛市，牛市之后就是熊市，不断循环往复，这就是投资市场。

我们在市场中不是总把资金放在里面，牛市中赚了钱就把钱提出来的犒赏一下自己
，熊市中耐心寻找优质的股票，逢低分批买入等待市场上涨，投资市场要一个正确
的心态和承受力，否则不要说发财，鸡飞蛋打的的事情却有很多。

美国股市没有泡沫吗为什么不崩盘

美国股市崩盘，实体经济就要完蛋！！美国总统就得完蛋，中国股市，股灾加熔断
，你工资少了多少？？鸡毛关系没有！！懂了吧？A股现在不好玩了，是因为懂规
则的人多了，钱不好骗了！！都想做老韭菜，哪那么多新韭菜
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